
Sujet : [INTERNET] Projet de realisa on d'une parc de photovoltaïque Lieu‐dit Les Varisson ‐

Sancoins 18600

De : > 

Date : 28/04/2024 à 23:29

Pour : "ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr" <ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr>

Madame, monsieur,

Ce e semaine j’ai vue un panneau dans une pe te rue près de notre maison( 2 lieu dit Cerizy). Il
annonce de construire un parc voltaïque dans beaucoup parcelles en Sancoins. (109 hectares)
Les parcelles sont dans un zone très naturelle, bocages, pe t bois et de champs. Très tranquille et un
paradis pour fauna et Flora, il y a la très rare. Chaque seizoen met différents oiseaux. Les grues et les
autres migrateurs arrivent en octobre et restent par‐la tout hiver ou reprendre les forces pour reprendre
le grande voyagé vers le sud.  Il besoin les champs pour reposer et pour la nourriture. Edens autres
oiseaux viennent au printemps. La Huppé, Milan noir, Cicogne, pe t Héron, Choue e, Loriot, Pic Vert,
Rossignol, Héron garde bœuf, Pic épeiche e, Crete d’or,  Mar n pêcheur, aloue e et beaucoup,
beaucoup autre oiseaux chanteurs faire son nids la et cherchent nourriture pour son pe tes. 
Il y a aussi des amphibies rare, Raine es, lézards, couleuvres, salamandres. Il vive grande et pe es
mammifères et une grande varia on des herbes, des papillons et autre insectes important de protéger. 
Nous arrivons ici en 2004, achète la maison en nature. Beaucoup de espèces ont déjà se raréfier.

Vous avez contrôlé les résultats des recherches de nature? Les conclusions de l’équipe de recherche et
prépara on né correspondent pas a mon observa ons quo dienne.
Parce que la conséquences de ce e projet, implanta on des panneaux solaires sont désastreuse pour la
nature dans ce e parcelles et son l'environ.
Je comprend que on besoin des champs voltaïque, mais pourquoi on ne cherche autre champs qui sont
déjà changé par les agriculteurs, sans bocages et pe t bois. Il y’a assez dans l’environnement. Au nord de
Sancoins, direc on de Bourges on faire les replantes des arbustes et bocages, et dans ce e projet on va
détruire 109 hectares avec une grande varia on de nature. La biodiversité est la maintenant en
équilibre. 

Je ne peux pas être d’accord avec ce projet! 

C’est possible de réagir, ou faire une nouvelle inves ga ons au les résultats pour la nature?  Parce que
c’est nous qui doit faire quelques, les oiseaux et les autres espèces de Flora et fauna ne peux pas faire ça.

Merci de votre a en on,


